

El valor de lo esencial

Reconocimiento a la colaboración en el sector eléctrico

Redeia recibe un galardón internacional por promover la innovación abierta y colaborativa entre los TSO europeos

Este reconocimiento destaca su papel en la creación de la TSO Innovation Alliance, la iniciativa paneuropea para acelerar soluciones innovadoras para la red eléctrica del futuro.

Así, Redeia ha sido incluida en la lista del Top 100 Corporate Startup Stars 2025, en la 10° edición de los premios de la Cámara de Comercio Internacional (ICC) y Mind the Bridge.

A través de sus filiales Red Eléctrica y Elewit, la compañía impulsa la aplicación de tecnologías innovadoras y punteras para hacer posible la transición ecológica.

París (Francia), 3 de diciembre de 2025

Redeia, matriz de Red Eléctrica y Elewit, es una de las Top 100 Corporate Startup Stars (CSS) 2025, un galardón internacional promovido por la Cámara de Comercio Internacional (ICC) y Mind the Bridge, que distingue a las organizaciones más activas y efectivas en innovación abierta y colaboración con el ecosistema startup a nivel global. La entrega del premio tuvo lugar ayer, 2 de diciembre, en París durante la 10ª edición de los Corporate Startup Stars.

El reconocimiento se concede a Redeia de forma conjunta con el transportista y operador del sistema eléctrico italiano (TSO) Terna, como impulsores de la TSO Innovation Alliance, la mayor iniciativa europea de innovación abierta y colaborativa entre operadores y transportistas de sistemas eléctricos. La Alianza —lanzada en julio de 2025 mediante la firma de un Memorando de Entendimiento— reúne a ocho TSO europeos con el objetivo de acelerar el desarrollo de soluciones que refuercen la resiliencia, la eficiencia y la sostenibilidad de la red eléctrica continental. Sus miembros fundadores son Red Eléctrica (España), Terna (Italia), RTE (Francia), Swissgrid (Suiza), Elia Group (Bélgica y Alemania), TenneT (Países Bajos) y Amprion (Alemania).

Elewit, plataforma tecnológica de Redeia, y Red Eléctrica han trabajado estrechamente para trasladar la innovación a la actividad del transporte y operación del sistema en España,

redeia

realizada por Red Eléctrica. En el caso concreto de Elewit, actúa como palanca tecnológica que identifica, pilota y escala soluciones con startups y socios tecnológicos.

La directora de Innovación y Tecnología de Redeia y Cheif Innovation & Technology Officer de Elewit, Silvia Bruno, ha subrayado: "Este reconocimiento pone en valor la apuesta de Elewit por una innovación abierta, colaborativa y con impacto real en la red eléctrica. La TSO Innovation Alliance es un ejemplo de cómo, uniendo capacidades y visión, podemos acelerar la llegada al mercado de soluciones tecnológicas que refuercen la resiliencia y eficiencia del sistema eléctrico europeo".

El galardón sitúa a Elewit y Red Eléctrica entre las organizaciones que están marcando la agenda global en colaboración entre corporaciones y startups, consolidando su papel como actores clave en la modernización y digitalización del sistema eléctrico europeo.

Más información de la TSO Innovation Alliance: https://www.ree.es/es/sala-de-prensa/actualidad/nota-de-prensa/2025/07/red-electrica-y-siete-tso-europeos-se-unen-para-impulsar-innovacion-transicion-ecologica